

Serena Williams, jugadora del año

Escrito por comunicado

Jueves 29 de Noviembre de 2012 14:01

Londres, 29 Noviembre 2012.- Serena Williams fue nombrada la Jugadora del Año del WTA, tras una de las temporadas más exitosas de su carrera.

La tenista de 31 años ganó el torneo de Wimbledon y el Abierto de Estados Unidos, sumando 15 sus títulos individuales del 'Grand Slam', además de ganar las medallas de oro en individuales y dobles en los Juegos Olímpicos de Londres.

Williams, que terminó en el tercer puesto de la clasificación mundial pero fue claramente la tenista más destacada del año, ha ganado este premio de la WTA en cuatro ocasiones, tras recibirlo en 2002, 2008 y 2009. El premio se decide por votación de los medios internacionales de tenis.